

Antrag Nr. 21-O-08-0008

SPD-Fraktion

Betreff:

Ausschilderung des Gemeinschaftshauses und des Jugendraums (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, den Weg zum Gemeinschaftshaus und zum Jugendraum der Mobilen Jugendarbeit ab der Ecke Biegerstraße/Fliednerstraße durchgängig und für Fußgänger nachvollziehbar auszuschildern.

Begründung

Die bestehende Ausschilderung für das Gemeinschaftshaus endet an der Ecke Biegerstraße/Schultheißstraße. Der Jugendraum ist auf diesem Hinweisschild nicht genannt. Es ist notwendig, diese Ausschilderung weiterzuführen und um den Hinweis „Jugendraum“ zu ergänzen, da beide Einrichtungen versteckt auf dem hinteren Teil des Schulgeländes liegen und daher insbesondere für Ortsfremde nur schwer zu finden sind. Gefordert wird daher, die Wegweisung insbesondere für Fußgänger kleinräumig zu ergänzen. Angestrebt wird eine durchgängige Beschilderung von der Ecke Biegerstraße/Fliednerstraße über den Parkplatz und den Pausenhof der Theodor-Fliedner-Schule bis zu den Eingängen der genannten Einrichtungen. Es empfiehlt sich, zugleich auch die bestehenden Hinweisschilder auf dem Pausenhof zu den Eingängen der großen Sporthalle für Sportler und für Zuschauer zu erneuern und in ihrer Gestaltung an die übrigen, neu aufgestellten, Hinweisschilder anzupassen.

Die Mobile Jugendarbeit erhofft sich von einer verbesserten Ausschilderung einen höheren Bekanntheitsgrad des Jugendraums und damit verbunden auch eine höhere Besucherzahl dieser Einrichtung.

Wiesbaden, 26.09.2021

Pahls
Fraktionssprecher